

1967

mazorca

GUERRA



- por la PATRIA
- por el PAN
y la JUSTICIA

GUARDIA
RESTAURADORA
NACIONALISTA

EDITORIAL

ALGUIEN HA ESCRITO, AL PARECER MOVIDO POR EL COMPLEJO DEL TERROR, QUE EL FASCISMO, EN SU ALCANCE UNIVERSAL, CARECE ACTUALMENTE DE IMPORTANCIA. TAL VEZ.

CON LA DERROTA SUFRIDA EN 1945, EL FASCISMO FUE TENAZMENTE PERSEGUIDO POR LAS "DEMOCRACIAS" TRIUNFANTES. EL VENCEDOR CREYÓ QUE ELIMINANDO A LOS HOMBRES MÁS SIGNIFICATIVOS DE ESTA DOCTRINA LA DOCTRINA DESAPARECERÍA CON ELLOS.

PERO EL HOMBRE ES EL SISTEMA. Y EL CUADRO POLÍTICO DE LA EUROPA DE POST-GUERRA, ASÍ TAMBIÉN COMO AMÉRICA EN BUSCA DE SU DESTINO; NECESITARON DE UN MINORITARIO PERO VIGOROSO RENACIMIENTO DEL FASCISMO. NACIÓ ASÍ LO QUE FUE LLAMADO NEOFASCISMO.

SON DIVERSOS LOS Matices QUE SE AGRUPAN DENTRO DE LA AMPLIA DENOMINACIÓN DE NEOFASCISMO, PERO TODOS CONCURREN AL NACIONALISMO SOCIAL COMO META DIRECTRIZ. POR UN LADO EN LOS PAISES NORDICOS LOS MOVIMIENTOS REVISTEN UN CARÁCTER RACISTA, OTROS DECLARADAMENTE NACIONALISTAS REVOLUCIONARIOS EN LUCHA POR LA JUSTICIA SOCIAL. TODOS EN LA LÍNEA DE UNA SOLUCIÓN REVOLUCIONARIA.

EL HECHO DE QUE EUROPA HAYA TOMADO DE DICHO LO QUE LE CONVENÍA Y AL CESAR LO HAYA COLGADO EN UNA PLAZA PÚBLICA; NO SIGNIFICÓ EN NINGÚN MOMENTO EL FIN DE LAS DOCTRINAS QUE INFORMARON AL FASCISMO.

INNUMERABLES BROTES AFLORAN EN TODO EL MUNDO: EL MOVIMIENTO SOCIAL ITALIANO, EL N.P.D. EN ALEMANIA, EL MOVIMIENTO NACIONALISTA CRISTIANO INTEGRADO POR EXILADOS CUBANOS, CRUZADA PATRIÓTICA REVOLUCIONARIA EN EL URUGUAY, Y MUCHAS ORGANIZACIONES MÁS DISPERSAS POR EL MUNDO ENTERO LUCHAN CON LA MISMA CONVICCIÓN POR LA AUTÉNTICA LIBERACIÓN DE SU PATRIA Y POR LA VIGENCIA DE UNA REAL JUSTICIA SOCIAL. EL NUEVO ORDEN NACIONALISTA EN MARCHA, DEMUESTRA DÍA QUE DE HADA SIRVEN LAS TORTURAS, LA CÁRCEL, EL ASESINATO Y LA PERSECUCIÓN CUANDO LA FE DE LA VICTORIA SE HACE CARNE EN LOS MILITANTES.

LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA RESPONDE CON SU TESTIMONIO, DE DIFUSIÓN Y DE ACCIÓN, QUE SE ASEGURA CONSTANTEMENTE CON LA FORMACIÓN DE SUS INTEGRANTES PARA LA LUCHA CLANDESTINA.

A 15 AÑOS DE LA DERROTA DE LAS POTENCIAS NACIONALISTAS EUROPEAS, LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA LIBRE DE ATADURAS IDEOLÓGICAS Y DE "PREJUCIOS" INBECILES SE ENORGULLECE EN RENDIR HOMENAJE A LOS DOS MÁS GRANDES CAUDILLOS DE LA HISTORIA DEL SIGLO XX

ADOLFO HITLER Y BENITO MUSSOLINI

DOS NOMBRES, DOS PUEBLOS
UNA SOLA FE

JEFATURA DEL COMANDO
CAPITAL FEDERAL Y GRAN BS.AS.
DE LA G.R.N.

" MAZORCA "

PUBLICACION DEL COMANDO CAPITAL FEDERAL Y GRAN BUENOS AIRES
DE LA GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA.

DIRECCION POSTAL: CASILLA DE CORREO 3316 -CORREO CENTRAL. Bs. As.

NÚMERO: 16

PRECIO: \$ 100.-

REGISTRO DE LA PROPIEDAD INTELLECTUAL EN TRÁMITE.

SUSCRIPCION ANUAL: \$ 1.000.- M/N

NÚMEROS ATRASADOS \$ 150.- M/N

PENSAMIENTO FASCISTA.-

"EL FASCISMO ES UNA REVOLUCION ESPIRITUAL CONTRA TODAS LAS VIEJAS IDEOLOGIAS QUE CORROMPIAN LOS SAGRADOS PRINCIPIOS DE LA RELIGION, LA PATRIA Y LA FAMILIA".

"LOS ITALIANOS NO PUEDEN SER ENGAÑADOS DURANTE MUCHO TIEMPO CON DOCTRINAS ASIATICAS, ABSURDAS Y CRIMINALES CUANDO SE APLICAN CONCRETAMENTE Y EN LA PRACTICA. ESTE ES EL SENTIDO DEL FASCISMO, QUE REPRESENTA UNA REACCION CONTRA LA USANZA DEMOCRATICA QUE TODO LO QUIERE MEDIOCRE, UNIFORME Y NIVELADOR!"

"ES CLARO QUE TODOS LOS QUE REPRESENTAN EN ESTE MOMENTO LA CONSERVACION Y LA REACCION -CAPITALISMO, DEMOCRACIA PARLAMENTARIA, SOCIALISMO, COMUNISMO, LIBERALISMO, Y UN CIERTO CATALICISMO FLUCTUANTE CON EL CUAL UN DIA U OTRO AJUSTAREMOS CUENTAS SEGUN NUESTRO ESTILO -ESTAN CONTRA NOSOTROS QUE REPRESENTAMOS EL SIGLO XX, MIENTRAS QUE ELLOS REPRESENTAN EL SIGLO XIX".

"LA PLUMA ES GRAN INSTRUMENTO; PERO LA ESBADA, QUE EN UN MOMENTO DA DO CORTA LOS NUDOS, ES UN INSTRUMENTO MEJOR".

"CULTIVAR LA INTELIGENCIA CON DOCTRINAS Y SOLIDAS CONVICCIONES NO SIGNIFICA DESARMAR, SINO ROBUSTECER; HACER MAS CONCIENTE LA ACCION. LOS SOLDADOS QUE SE BATEN CON CONOCIMIENTO DE CAUSA SON SIEMPRE LOS MEJORES".

"LAS OPOSICIONES VERBALES SON ABSOLUTAMENTE IMPOTENTES. EL DIA QUE DEJEN LOS GRITOS MOLESTOS PARA IR A OTRAS COSAS MAS CONCRETAS, ESE DIA HAREMOS DE ELLAS MULLIDOS COLCHONES PARA LAS CAMAS DE LOS CAMPAMENTOS DE LOS CAMISAS NEGRAS".

"EL SECRETO DE LA VICTORIA RESIDE UNICAMENTE EN LA SILENCIOSA COORDINACION DE TODAS LAS FUERZAS BAJO LAS ORDENES DE UNO SOLO".

BENITO MUSSOLINI

DECALOGO DE LA MILICIA FASCISTA.-

- 1º) El Fascista y en particular el miembro de la Milicia, no debe creer en una paz perpetua.
- 2º) Los días de prisión son siempre merecidos.
- 3º) Se sirve a la Patria hasta haciendo guardia alrededor de un bidón de bencina.-
- 4º) Un Camarada debe ser para tí un hermano porque convive contigo y piensa como tú.
- 5º) El fusil, la cartuchera, etc., te han sido entregados, no para estropearlos en la ociedad, sino para conservarlos para la guerra.
- 6º) No digas nunca: "El Gobierno paga", porque eres tú mismo quien pagas y el Gobierno es aquel que tú has querido y por quien llevas el uniforme.-
- 7º) La disciplina es el sol de los ejércitos; sin ella no existen soldados, sino sólo confusión y derrota.
- 8º) Mussolini siempre tiene razón.
- 9º) Un voluntario no tiene circunstancias atenuantes cuando desobedece.
- 10º) Una cosa debe serte cara por encima de todo: la vida del DUCE.

"EL FASCISMO NO ADMITE HETERODOXIA. ES PRECISAMENTE ESTO LA CARACTERISTICA Y LA RAZON FUNDAMENTAL DE VIDA DE LAS IDEAS QUE SURGEN Y TIENDEN A DOMINAR EL MUNDO".

"EL FASCISMO VENCE Y VENCERA MIENTRAS CONSERVE ESTE ESPIRITU FERROZMENTE UNITARIO, ESTA SU RELIGIOSA OBEDIENCIA, ESTA SU ASCEPTICA DISCIPLINA. FE, PUES, NO RELATIVA SINO ABSOLUTA".

BENITO MUSSOLINI

PROCESO A LA VERDAD.-

LA OCULTACION DE LA VERDAD HISTORICA. EL PROCURADOR GENERAL (JUDIO) BAUER, OBTIENE DEL GOBIERNO ALEMAN QUE SE PROHIBA LA ASISTENCIA AL PROCESO DEL AUSCHWITZ AL HISTORIADOR FRANCÉS, PAUL RASSINIER.

ANTECEDENTES

Paul Rassinier se inscribe a los 16 años en el Partido Comunista Francés, ferviente partidario del pacifismo no tardó en ser excluido del P.C. Luego ingresa en el Partido Socialista en 1934. Al iniciarse la Segunda Guerra Mundial toma parte activa en la Resistencia. Edita el periódico clandestino "La IV Republica". Frente a la tesis terrorista del comunismo, él predica la no violencia. Eso le vale ser condenado a muerte por los bolches, no escapando a una ráfaga de ametralladora. Es detenido por la Gestapo el 30 de Octubre de 1943 y se lo deporta. En 1945 es liberado por los aliados, vuelve a Francia invalido en un 95 por ciento. Allí recibe las condecoraciones más preciadas de la Resistencia. De nuevo al frente del Partido Socialista de Belfort, no tarda en denunciar a los que sin haber combatido en la Resistencia pretenden ser sus representantes en la postguerra. Se opone a la liquidación de los llamados "colaboracionistas", Posteriormente al publicar "LE PASSAGE DE LA LIGNE" (1949) y "LE MENSONGE D'ULFEB" (1950) es llevado ante los tribunales por varias organizaciones de resistentes. Asimismo es separado del Partido Socialista. Varios años después es declarado absuelto de todas las acusaciones.

EL PROCESO DE FRANCFORT

Paul Rassinier proyecta trasladarse a Francfort para asistir al proceso que en dicha ciudad se sigue contra los guardianes del campo Auschwitz, cuya primera audiencia tuvo lugar el 20 de Diciembre del año 1963. Era enviado especialmente al efecto por la Fundación Hoover y el Centro de Estudios Históricos de Burlingame (EE.UU.); así mismo varios periódicos de diferentes nacionalidades interesados en el problema de la Verdad Histórica en materia de crímenes de guerra se habían dirigido a Paul Rassinier a los efectos de comisionarlo para informarlos en calidad de corresponsal particular. A este respecto, el reglamento del Tribunal impone un número limitado de plazas en la sala de audiencia, y conector de este requisito solicitó al Presidente un carnet de prensa, que obtuvo sin dificultad y que llevaba el N° 113. Así que, obrando en su poder todos los requisitos legales el día 18 de Diciembre tomó el tren con destino a Francfort.

En la estación de Sarrebuck, le esperaba la policía alemana, que lo obligó a descender del tren, colocándolo en otro de regreso. Los policiaos se limitaron a decirle que sólo en Francia, el embajador alemán se hallaba autorizado para contestarle. Al día siguiente la prensa mundial manifestaba su estupor por tal medida, y entonces el ministro alemán del Interior, se vió obligado a hacer público el siguiente comunicado:

1°) Que desde hacía muchos años le estaba prohibida la entrada en Alemania por pertenecer a un grupo Fascista Internacional (!!!??). Desmentida tal afirmación ya que en los días del 4 al 18 de marzo de 1963 había permanecido en Alemania pronunciando conferencias, al igual que desde el 26 de septiembre al 6 de octubre y que jamás se le había detenido. En lo que respecta a su participación en actividades del neo-fascismo son elocuentes los antecedentes y las pruebas demasiado claras ya que Paul Rassinier sólo se consagraba a la "WAR RESISTER'S INTERNATIONAL", organización pacifista con sede en Londres.

2°) Que "su presencia en territorio alemán produciría perturbaciones del orden público" cosa totalmente falsa ya que en todas sus visitas anteriores se desarrollaron sus actividades con todo orden.

La Verdad, es que el gobierno alemán al eliminar la presencia destacada de este especialista en crímenes de guerra se aseguraba con toda tranquilidad la presentación de TESTIGOS FANTASTICOS, y apoyar sus testimonios con DOCUMENTOS ULTRAFALSOS".

//Sigue a la vuelta.

El 20 de Diciembre de 1960 en la región de Hamburgo, en donde vivía bajo nombre falso, la policía alemana detuvo a un hombre a quien rápidamente se identificó como RICHARD BAER, quien había sido desde el 1° de diciembre de 1943 al 25 de febrero de 1945 -fecha de su evacuación ante el avance de las tropas rusas-, el segundo y último comandante del campo de concentración de Auschwitz. Se sabía que desde el 14 de junio de 1940, fecha de su apertura, hasta el 1° de diciembre de 1943, el primer comandante de este campo fue el OBERSTURMBANNFUHRER RUDOLF HOES (no confundir con Rudolf Hess), quien fue condenado a muerte el 2 de abril de 1947. Dos días después era colgado en el propio Auschwitz. La acusación: por haber participado en el asesinato por asfixia en las cámaras de gas, por incineración de personas vivas (??!!), etc, "etc...."

Su sucesor, RICHARD BAER, en los sucesivos interrogatorios a los que se lo sometió negó de plano la existencia de cámaras de gas, y que las primeras noticias que tenía de ellas provenían del juicio de Nuremberg. RICHARD BAER para corroborar sus declaraciones procedió a citar testigos -incluso prisioneros- que confirmaron sus palabras al respecto. Fue entonces cuando en el colmo de la injusticia el Tribunal los inculpó, poniéndolos en prisión acusados de complicidad.

Pero hasta el final BAER se mantuvo firme en sus afirmaciones, negando las acusaciones. Tal conducta desmentía la mentira judaica del exterminio masivo en Auschwitz. Ya en 1961, el Tribunal retrasó el proceso a la primavera de 1962 y luego al otoño de 1962, y luego por 3ra. vez a la primavera de 1963. Por última vez se retrasó a la primavera de 1964. De pronto, el 17 de julio de 1963, las autoridades anunciaron que el "ex-OBERSTURMBANNFUHRER" había fallecido de un "ataque cardíaco". Su mujer testimonió públicamente que días antes lo había hallado (muerto) de salud y esperanzas en recuperar su libertad, una vez demostrada la veracidad de los hechos.

Habiendo muerto el principal inculpado, quedaba el camino libre para esgrimir cualquier argumento falso y condenar a los 23 condenados que quedaban para juzgar.

LA SITUACION DE LOS JUDIOS EUROPEOS DESPUES DEL ARMISTICIO FRANCES DE 1940.-

De 1933 a 1939 la diplomacia alemana había tratado en vano de obtener de Inglaterra el traslado de todos los judíos del Gran Reich a Palestina. Pero los ingleses se negaban rotundamente ya que ello implicaría una disminución de la plenitud de poderes que sobre el Medio Oriente les habían otorgado en el Tratado de Versalles. Una vez que Francia firma el armisticio, el gobierno del Mariscal Pétain ofrece al III REICH otra solución del problema judío: enviarlos a Madagascar donde la despoblación hacía tambalearse su economía. Pero la diplomacia francesa desde el 13 de diciembre de 1940 se negó siempre a oír hablar del asunto. El éxodo judío se llevaba a cabo lentamente. En abril de 1939, por un problema de divisas, Inglaterra había prohibido entrar a Palestina a todos los judíos que no poseyeran un mínimo de 1.000 libras esterlinas en dinero contante y sonante y para los que no poseyeran esta cantidad solo se admitirían de 13.000 a 15.000 por año. De esta forma se regulaba y controlaba la selección de la inmigración a Palestina. Alemania estaba de acuerdo, es más le interesaba que los judíos se marcharan del territorio ocupado pero como es lógico se opuso al hecho de que se llevaran consigo las mil libras esterlinas. Esto representaba una evasión de capitales sumamente perjudicial para el III REICH, cosa que los ingleses sabían muy bien. Entonces comenzó la producción de pasaportes falsos en serie, que se llevaba a cabo en Hamburgo para procurar el libre acceso a Palestina burlando el control inglés. Los custodios alemanes de la frontera con Hungría no tenían inconveniente en dejar pasar a los judíos, siempre que no llevaran consigo las consabidas 1.000 libras esterlinas.

INGLATERRA PONE DIFICULTADES A LOS JUDIOS PARA ENTRAR A PALESTINA.

Las autoridades inglesas una vez que descubrieron la maniobra de inmigración con pasaportes falsos, tomó drásticas medidas de control y prohibió el ingreso en territorio palestino aún a los que traían consigo las 1.000 libras esterlinas. Entonces los judíos buscan otro camino: el de Asia. Llegaban a Yerevitjan -estado judío autónomo, sito en la Rusia Blanca creado por Stalin en 1930; y de allí viajar -via Hong-Kong- a los EE.UU.

-Sigue////

Viene de la página anterior.//

En Polonia los judíos habían huido ante el avance de las tropas nazis. El 1º de Mayo de 1961, en el banquillo del Tribunal de Jerusalén dos israelitas polacos, MM. Zevi Patcher y Jacobo Goldfine, acudieron ingenuamente a contar, no sólo como los judíos polacos habían podido huir en masa sino como los que recordaban haberlo hecho habían sido detenidos por las tropas alemanas y conducidos hasta la frontera ruso-germana. Las estadísticas de fuentes judías estipulan que alrededor de un millón de judíos polacos (sobre los tres millones que había antes de la guerra) habían permanecido en el territorio de ocupación.

Al oeste salvo raras excepciones, todos los judíos franceses habían huido a zonas no ocupadas y allí se les unieron enseguida -según se dijo en el proceso de Jerusalén, 40.000 holandeses (sobre 120.000), otros tantos judíos belgas (sobre 60.000) y alrededor de 250.000 polacos y rusos, quienes todos intentaban llegar a Palestina vía África del Norte. En lo que hace a los judíos alemanes y los austriacos, según el Centro de Documentación Judía Contemporánea; nos informaron que de los 540.000 judíos alemanes, 330.000 habían logrado salir del país antes del 1º de septiembre de 1939 y de los 240.000 austriacos, 180.000 huyeron antes de la misma fecha.

EN 1940, DOS MILLONES DE JUDÍOS EN EL ESPACIO EUROPEO OCUPADO POR LOS NAZIS.

Total, el 13 de diciembre de 1940 había aproximadamente 2.000.000 de judíos en el espacio europeo ocupado por los alemanes. Todos en estado de migración por supuesto. Otro de los caminos era: por España, Córcega e Italia, ya que el régimen de Mussolini no era racista. Por allí alcanzaban luego África del Norte para llegar a Palestina. Muchos de ellos desisten al llegar a las fronteras de Egipto, dadas las dificultades impuestas por Inglaterra. Estos tomaban generalmente el camino de América. Se sabe hoy día, el propio tribunal de Jerusalén lo recomendó que los alemanes no ponían traba alguna a los judíos para trasponer las fronteras siempre que no llevaran consigo divisas. En su resultado el Tribunal de Jerusalén que hizo pesar sobre Eichmann tantos millones de judíos europeos -de los cuales la gran mayoría jamás habían pasado bajo su influencia-, también cargó a su "cuenta" con fecha de octubre de 1940 un tren con 7.400 judíos que él dirigió hasta los bajos Pirineos, es decir hacia su liberación.

También se podía salir fácilmente por la frontera franco-suiza. En Suiza el judío Sally Meyerm, representante del "JOINT DISTRIBUTION" que trabajaba de acuerdo con las autoridades federales para encaminar hacia América a todos los que llegaban. El aeropuerto de COINTRAIN es un fiel testimonio de ello.

Es a partir de la entrada en guerra de Alemania contra la U.R.S.S. cuando el caso judío se agrava.

El 22 de junio de 1941 al amanecer, en un frente de más de 100 km. las tropas nazis comienzan su arrollador avance en territorio soviético. En traje de verano Hitler supervisa el avance no dudando que antes de los primeros fríos habrán alcanzado Moscú y obligado a Stalin a capitular. Hay muchos judíos en Rusia, en vísperas de la guerra estadísticas judías señalaban tres millones, a los que hay que agregarle dos millones de judíos polacos que huyeron de Polonia cuando el avance alemán. En total alrededor de cinco millones. El 5 de diciembre de 1942 el periodista judío David Bergelson escribe en el periódico sionista que aparece en Moscú, que gracias a la evacuación el 80% de esos judíos se hallaba en territorio ocupado. El 20% restante representará casi un millón de judíos que sumados a los dos millones que ya había en las zonas ocupadas sumaban tres millones.

Para buscar una solución al problema de los judíos se decide convocar a una Asamblea interministerial conocida con el nombre de Conferencia de WANNSEE (nombre del barrio berlinés donde se llevó a cabo). Se llevó a cabo el 20 de enero de 1942. Los ministros concurrentes se hallan frente a la siguiente situación: Las tropas alemanas se hallan frente a Moscú bloqueadas y por otra parte de la estadística calculada por el Inspector general de los servicios de población del III REICH se puede deducir que en el espacio europeo ocupado hay entre 4 y cuatro millones y medio de judíos. Como posibles soluciones: el plan Madagascar sobre el cual Francia aún no se había definido; se había vuelto impracticable por la intervención de los Estados Unidos en la guerra que impedían prácticamente que
sigue.//

la flota alemana garantizara ya la seguridad de convoyes tan numerosos de judíos a una isla tan alejada como era Madagascar y más si se considera que era necesario pasar por EL CABO. En virtud de ello la Conferencia de Wannsee decide la retirada ("DIE ZURUCKDRAENGUNG", es la palabra empleada que luego fue maliciosamente traducida como "eliminación" en el sentido de "eliminación física" o sea "EXTERMINACION".) del territorio alemán de todos los judíos, que serán encaminados hacia el Este donde se los pondrá a trabajar y esperarán el final de la guerra que decidirá su suerte.

Contrariamente a todo lo que se ha dicho hasta aquí por historiadores poco escrupulosos, la palabra "VERNICHTUNG" que significa exterminación, o la palabra AUSROTTUNG, que también ~~se~~ significa a veces, no figuran en parte alguna del texto de la Conferencia. El doctor judío Kubovy, director del centro de documentación judía contemporánea de Tel-Aviv, ha reconocido por otra parte en su libro "LA TERRE RETROUVEE" que NO EXISTE NINGUN DOCUMENTO FIRMADO POR HITLER, HIMMLER O HEYDRICH, HABLANDO DE EXTERMINAR A LOS JUDIOS. Y que la palabra "exterminación" no aparece en la carta de Goering a Heydrich relacionada con la solución final del problema "judío".

Al Este Europeo, del cual se habla en la conferencia de Wannsee, pertenece la región de Auschwitz donde, desde el 14 de junio de 1940 existía un campo de concentración destinado a 100.000 prisioneros de guerra y había el proyecto de reunir allí y en sus alrededores, Chelmco, Belzec, Sobidor, Maidanec, y Treblinka; localidades que las tropas alemanas han equipado con escasos medios, para embrionarios campos de concentración, a los partisanos capturados y a los judíos.

LAS CAMARAS DE GAS.

Desde el 21 de Enero las decisiones de la Conferencia de Wannsee son comunicadas a todos los Servicios interesados con misión de habilitar los campos de concentración y los embriones de campos de concentración comenzando por el mismo Auschwitz. Se trata de proveer instalaciones para recibir a millones de personas.

En realidad los servicios de Construcción ya se hallaban trabajando en ello pero para un número de personas mucho más bajo. En el documento N° 4401 (presentado en el juicio de Nuremberg) se hallan los planos de construcción de 4 hornos crematorios, de 15 fogones c/u, en cuyo subsuelo se encontraban: una para duchas y otras para fosas comunes. Otra nota aclara que tales hornos fueron entregados al campo de Auschwitz, el 20 de febrero de 1943; con el tiempo preciso para instalarlos, a los sumo pudieron estar listos para su uso en marzo...

De estas fosas comunes y las duchas es que el Sionismo Internacional ha difundido como "cámaras de gasificación". Pero esto sólo es una afirmación, que carece de toda prueba y/o fundamento cierto. NO EXISTE -como se ha comprobado- NINGUN DOCUMENTO EN DONDE LAS AUTORIDADES DEL III REICH HALLAN ORDENADO GASIFICAR A LOS JUDIOS.

-USTED ES UN "NAZI".

-No. Soy Católico. Pero precisamente, porque pertenezco a la Iglesia Católica y no a la secta democrática es que sigo creyendo que el diablo se llama Satán y no Adolfo Hitler.

-Y de Hitler, que piensa Ud.??

-Un hombre excepcional. Con grandes herfores, pero de intuiciones geniales. Nuestros nietos dentro de 100 años, le alzarán monumentos en las principales ciudades alemanas.

-Pero llevó a su país a la derrota...

-Exactamente. Como Napoleón. Pero la derrota no es un delito; es un riesgo necesario para los pueblos que quieren brillar con luz estelar en un momento de la historia; SOLO CAEN QUIENES SON CAPACES DE SUBIR MUY ALTO. LOS OTROS PUEBLOS SE LIMITAN A HUNDIRSE DE A POCO, COMO LAS TAPERAS.